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11- 4035' . der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiöde 

NO •.. 1tt.?'Q!'! 
An fra 9 e 

der Abgeordneten Dr. Heinz Fischer, Karl Blecha 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studium der Politikwissenschaft. 

Durch das Bundesgesetz vom 30. Juni 1971 über geisteswissenschaft-

liehe und naturwissenschaftliche Studienrichtungen wurde unter 

anderem die "Politikwissenschaft" als Studienrichtung gesetzlich 

verankert. 

Um einen zusammenfassenden Oberblick Über die Auswirkungen dieses 

Beschlusses des Gesetzgebers zu erhalten, richten die unterzeich-

neten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und 

Forschung die nachstehenden 

. Anfragen 

1) An welchen Universitäten (Hochschulen) bzw. Fakultäten wurde 

die Studienrichtung "Politikwissenschaft" bisher eingerichtet ? 

2) In welchem Stadium befinden sich die zur Konkretisierung des 

Gesetzesbeschlusses vom 30. Juni 1971 erforderlichen Studien-

ordnungen und Studienpläne, bzw. was sind voraussichtlich die 

nächsten Schritte auf diesem Sektor ? 
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3) Wieviele Lehrkanzeln gi.bt es derzeit, die dem Fach "Politik

wissenschaft" bzw. gleichartigen Fächern gewidmet sind und 

wie sind diese derzeit besetzt ? 

4) Ist in nächster Zeit mit der Errichtung weiterer Lehrkanzeln 

auf diesem Gebiet zu rechnen ? 

5) Welche Hochschul- bzw. Universitätsassistenten sind auf dem 

Gebiet der Politikwissenschaft tätig ? 

6) Welche Lehraufträge befassen sich mit politikwissenschaftlichen 

Themen ? 

7) Wieviel Studierende an den wissenschaftlichen Hochschulen 

österreichs studieren derzeit Politikwissenschaft ? 

8) Wieviele Absolventen gibt es auf diesem Gebiet seit Inkrafttreten 

des geistes- und naturwissenschaftlichen Studiengesetzes ? 
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